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ACTA Nº 93 

COMISION DELEGADA 5 DE OCTUBRE DE 2022 

 

 
Siendo las 18:00 horas del día 5 de octubre de 2022 tiene lugar la reunión de la Comisión Delegada 

de la Federación Española de Deportes de Personas con Parálisis Cerebral y Daño Cerebral 

Adquirido que se desarrolla de manera telemática.  

 

ASISTENTES:  

PRESIDENTE: JULIAN REBOLLO MARTÍNEZ 

REPRESENTANTE FEDERACION ANDALUZA: JOSÉ MARÍA MONTERO BLÁZQUEZ 

REPRESENTANTE FEDERACION NAVARRA: AQUILINO SAMANES PRAT 

REPRESENTANTE CLUB FIDIAS DEPORTE INCLUSIVO: MANUEL GONZALEZ NUÑEZ 

REPRESENTANTE CLUB NATACION ADAPTADA FUENLABRADA: JAVIER DE LA TORRE SERRANO 

REPRESENTANTE DEPORTISTAS: ALVARO FERNANDEZ MONTES 

REPRESENTANTE TECNICOS/ARBITROS Y JUECES: CAROLINA POZO GAGO 

SECRETARIA: OLGA RECALDE DORRONSORO 

DIRECTOR TECNICO: ANTONIO RANCHAL GONZALEZ 

 

 
Orden del Día: 
 

1. Saluda Presidente. 

2. Aprobación, si procede, modificaciones Reglamento CNAJBS. 

3. Aprobación, si procede, de la normativa CNAJBS y Comité Clasificación en materia de 

incompatibilidades. 

4. Aprobación, si procede, del nuevo Código de Buen Gobierno. 

5. Aprobación Ayudas FEDPC temporada 2022-2023. 

6. Información delegación funciones de Secretaría General a Dirección Técnica. 

7. Información proceso de integración de los Deportes de Invierno. 

8. Otros asuntos. 

9. Ruegos y Preguntas. 
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En el primer punto del orden del día: Saluda Presidente. 

 

Julián Rebollo da la bienvenida a los asistentes y saluda a la nueva Comisión Delegada elegida tras 

el proceso electoral que finalizó en junio.  

Se procede a la presentación de cada miembro. 

 

En el segundo punto del orden del día: Aprobación, si procede, modificaciones Reglamento 

CNAJBS. 

 

Antonio Ranchal informa de las modificaciones que se han hecho en el Reglamento Interno del 

CNAJBS, resultado del clinic de árbitros celebrado en el mes de julio. 

Una vez hecha la exposición se procede a la votación, resultando aprobadas las modificaciones por 

unanimidad. 

 

En el tercer punto del orden del día: Aprobación, si procede, de la normativa CNAJBS y Comité 

Clasificación en materia de incompatibilidades. 

 

Antonio Ranchal informa sobre la normativa que se ha elaborado en materia de incompatibilidades 

con el fin de evitar que una misma persona pueda actuar en un campeonato con dos funciones 

diferentes. Si bien, y aunque el Reglamento de Competiciones ya recoge este aspecto, con este 

documento lo que se pretende es desarrollar ese punto y evitar esa dualidad de funciones con el 

objeto de garantizar la independencia en las competiciones deportivas.   

Se realizan varias consultas por parte de los presentes y se procede con la votación resultando 

aprobada por unanimidad. 

 

En el cuarto punto del orden del día: Aprobación, si procede, del nuevo Código de Buen Gobierno. 

 

Olga Recalde informa sobre el nuevo Código de Buen Gobierno que se ha adaptado a la normativa 

exigida por el Consejo Superior de Deportes.  

Se procede a su votación resultando aprobado por unanimidad. 

 

En el quinto punto del orden del día: Aprobación Ayudas FEDPC temporada 2022-2023. 

 

Se propone en esta temporada mantener los mismos criterios e importes que en la temporada 

anterior. 

Se procede a llevar a cabo la votación de la propuesta resultando aprobada por unanimidad por lo 

que las ayudas FEDPC temporada 2022-2023 serán las mismas que las de la temporada 2021-2022. 
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En el sexto punto del orden del día: Información delegación funciones de Secretaría General a 

Dirección Técnica. 

 

Olga Recalde informa del documento interno que se ha firmado entre la Secretaría General y la 

Dirección Técnica, en el cual se recoge la delegación de funciones que estatutariamente le 

corresponden a la Secretaría General en cuanto a la coordinación con el CNAJBS y el Comité de 

Clasificación, trasladándolas a la Dirección Técnica, con el objetivo de agilizar y facilitar la actividad 

deportiva con ambos Comités.  

Este acuerdo podrá revocarse en cualquier momento. 

 

En el séptimo punto del orden del día: Información proceso de integración de los Deportes de 

Invierno. 

 

Julián Rebollo informa que a nivel internacional el proceso de integración de los Deportes de 

Invierno ya se ha llevado a cabo. La FIS (Federación Internacional de Ski y Snowboard) ha acogido 

el deporte en sus estructuras, incorporando también el Para Biathlon, dejando de ser gestionado 

por el IPC (Comité Paralímpico Internacional). 

Informa también sobre los rumores que corren en relación a la aprobación de la nueva Ley del 

Deporte a finales de diciembre, principios de enero, donde la integración de los deportes en su 

correspondiente federación unideportiva parece una realidad, dejando un espacio en blanco en 

cuanto a aquellas modalidades deportivas que por sus características no pueden integrarse en 

alguna federación “convencional”. 

Señala que el proceso es complejo y que en el caso de los Deportes de Invierno se ha creado una 

comisión de integración donde están los Presidentes de las FFEE de discapacidad (FEDPC, FEDDF, 

FEDDI Y FEDC), Directores Técnicos de éstas, Consejo Superior de Deportes y Comité Paralímpico 

Español. 

Informa de las reuniones que se están teniendo entre las FFEE de discapacidad con la RFEDI (Real 

Federación Española de Deportes de Invierno), Consejo Superior de Deportes  y  Comité 

Paralímpico Español. Indica que en este momento no existe ninguna obligación de traspasar el 

deporte a la RFEDI, aunque desde el CPE se nos insta a ir haciéndolo. 

Se trabaja en propuestas y proyectos para garantizar un proceso de integración adecuado.  

En conclusión señala que una vez sea aprobada la nueva Ley de Deporte la integración de las 

diferentes modalidades deportivas va a ser una realidad pero no hay que olvidar que la Asamblea 

General de la FEDPC es soberana para decidir si se saca la modalidad deportiva de los Estatutos. 

 

En cuanto a los deportes de invierno manifiesta el deseo de la RFEDI a acoger el deporte para lo 

cual y con el fin de que el proceso de integración se realice con éxito se está trabajando en el 

desarrollo de convenios de colaboración entre las partes implicadas. 
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En el octavo punto del orden del día: Otros asuntos. 

 

Julián Rebollo informa sobre la fusión entre CPISRA e IWAS. Existe buena voluntad por ambas 

partes en el desarrollo de este proceso que se verá próximamente realizado. La aprobación de la 

fusión está prevista el 28 de noviembre de 2022 en la Asamblea General de CPISRA que se celebrará 

en Portugal.  

Esta fusión no obliga ni condiciona a seguir este modelo a nivel nacional, es decir, fusión entre 

FEDPC Y FEDDF, si bien es cierto, señala, que ahí está el Anteproyecto de Ley del Deporte. 

 

En el noveno punto del orden del día: Ruegos y Preguntas. 

 

Interviene Aquilino Samanes en relación al tema de la integración, la cual le parece “idílica” pero 

se pregunta quién va a hacer valoración; quién va a hacer clasificación; quien va a pensar en las 

adaptaciones que necesita cada deportista con diversidad funcional; cuantos deportistas con 

parálisis cerebral hay en ciclismo, en tenis de mesa…; se les están dando las mismas oportunidades 

que les estábamos dando nosotros en esas federaciones???.  

Valora de manera positiva la integración siempre y cuando las personas con discapacidad puedan 

hacer deporte pero deporte de buen nivel. 

 

El Presidente le agradece su intervención y la comparte totalmente.  

 

 

Y no habiendo más asuntos que tratar, se da por finalizada la sesión a las 19:15 horas, 

extendiéndose el presente acta que el Presidente de la FEDPC conmigo firma y que yo como 

Secretaria doy fe. 

 

 

 

 
 

Vº Bº El Presidente,    La Secretaria, 

   

Julián Rebollo Martínez    Olga Recalde Dorronsoro  
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